## **ENTRERIOS – CORRIENTES HOMEOWNERS ASSOCIATION**

## Trujillo Alto, Puerto Rico

1 de noviembre de 2018

Estimados Residentes:

Me dirijo a ustedes en el día de hoy, cumpliendo con mi obligación de informarles las acciones tomadas por la junta durante este año 2018. Este año que ha sido uno de recuperación y reconstrucción después de los huracanes Irma y María.

A principio de año nos visitaron los Tres Reyes Magos trayendo alegría a todas nuestras familias y augurando prosperidad a todos.

Se podaron todos los árboles del parque y entrada a la villa y se sacaron los 8 árboles que se encontraban al final de la Vía Enramada con los debidos permisos de Recursos Naturales.

Durante finales del año pasado y principios de este se le reclamó al seguro aquellos daños ocurridos a consecuencia de los huracanes y este nos desembolsó el pago a mediados de este año 2018.

Se comenzó la reconstrucción de nuestra villa en septiembre donde sustituimos las tejas de la oficina administrativa y del gazebo, por unas tejas no porosas para mejor limpieza. Eliminamos las tejas de la caseta de entrada aprovechando la estructura existente más moderna y la revestimos de piedra.

Pintamos todas las estructuras al igual que las tejas y portones. Próximamente comenzarán los trabajos de jardinería en la entrada donde se realizarán mejoras eléctricas. También las estructuras de juegos en el área de niños será pintada y reparadas en las próximas semanas.

Quiero agradecerle a la Junta de directores su participación durante estos dos años que han sido unos de muchos retos y en especial a Manuel Arroyo, tesorero de la junta, su apoyo y horas de trabajo invertidas en estos proyectos.

El día 15 de diciembre de 2018 tendremos nuestra tradicional fiesta de Navidad, este año a partir de las 7:00pm, donde podremos compartir y disfrutar en familia.

Les deseo a todos una Feliz Navidad y un próspero año 2019. Cordialmente,

Davette Cobián Prieto Presidenta